

Die Kinder des 5. und 6. Schuljahres erhielten in diesem Jahr als Nikolausgeschenk einen Gutschein zum Schlittschuhlaufen in Malmedy.

Am Mittwoch, den 12. Dezember 2018 ging es dann mit einigen Autos zur Schlittschuhbahn. Alle Kinder freuten sich und waren auch sehr aufgeregt. Schnell wurden die Schlittschuhe angezogen und schon drehten die ersten Kinder ihre Runden. Auch Frl. Cécile und Frl. Sabrina versuchten ihr Glück. Alle hatten sichtlich Spaß und die Zeit verging wie im Fluge. Nach einer kleinen Pause mit einem Getränk mussten noch einmal schnell ein paar letzte Runden gedreht werden.

Jeder war der Meinung, dass dies ein tolles Erlebnis war!

